

Fondateur des Chevaliers de Colomb.  
Le bienheureux Michael McGivney,  
apôtre des jeunes et protecteur  
de la famille chrétienne,  
intercède pour nous.



# Bulletin

AVRIL -  
JUIN 2023

NUMÉRO 2

## PÈRE GABRIEL B. O'DONNELL, O.P.

Vice Postulateur & Directeur des Amis



### Cher membre des Amis,

**A**lors que notre pèlerinage terrestre avance au-delà de Pâques, nous attendons les « fleurs de mai » qui sont si étroitement associées dans notre foi catholique à Marie, Mère de Dieu. C'est la saison des couronnes, des premières Saintes communions, des ordonnances sacerdotales et de la fête des Mères (le 14 mai). Bien que l'industrie des cartes de vœux se soit approprié l'esprit de la fête des Mères, nous pouvons quand même la célébrer pour les nouvelles vies et les sacrifices faits par les mères, non seulement pour mettre au monde leurs enfants, mais aussi pour prendre soin d'eux tout au long de leur enfance et, en fait, tout au long de leur vie.

Nous pouvons aussi porter notre attention à la Sainte Mère et à son rôle central dans le mystère du salut dans nos propres vies. Sur la croix, Jésus nous a mis entre les mains maternelles de Marie avec ses mots à l'Apôtre Jean, « Voici ta Mère » (Jean 19:27). Elle était avec les Apôtres dans la Chambre Haute avant la première Pentecôte (Actes 1:14), offrant son amour et son encouragement maternels aux hommes qui s'apprétaient à être persécutés alors qu'ils diffusaient l'Évangile dans le monde entier. En réponse à ses soins maternels, la dévotion mariale constitue une pratique catholique depuis les premiers jours de l'Église.

Au début de l'année, le Pape François nous a exhorts à nous tourner vers Marie en disant : « elle entend nos prières; en tenant son fils dans ses bras, elle nous bénit et nous apporte l'amour tendre de Dieu fait chair. » Il a déclaré « Marie nous donne de l'espoir! » Alors que nous approchons la mi-année 2023, le message de notre Saint-Père révèle le besoin urgent de notre époque. La confusion morale, les conflits politiques et un niveau inquiétant de violence sont présents dans le monde. Pour les personnes de foi, se tourner vers l'aide surnaturelle de Dieu et de sa Mère est nécessaire si nous voulons

Voir **BUREAU DU DIRECTEUR** page 4

## La maison de formation de Baltimore est nommée en l'honneur de McGivney

**L**e site du premier séminaire aux États-Unis abritera un nouveau programme de discernement avec l'ouverture d'une maison de formation régionale à Baltimore, au centre spirituel et site historique St Mary sur la rue Paca. Selon le séminaire provincial, le père Daniel F. Moore, l'ancien couvent sur place sera rénové pour accueillir jusqu'à 16 hommes choisissant une vocation et deux prêtres séminaristes qui les aideront dans leur formation humaine et spirituelle.

La nouvelle maison de formation régionale sera nommée en l'honneur de Michael McGivney, fondateur des Chevaliers de Colomb, qui a étudié au séminaire St Mary pendant quatre ans avant son ordination en 1877. L'archevêque de Baltimore William E. Lori, l'aumônier supérieur des Chevaliers, a déclaré « l'année de préparation est une caractéristique relativement nouvelle de la formation sacerdotale qui sera mise en œuvre sur un site très important dans l'histoire de la formation sacerdotale aux États-Unis. C'est un retour à nos racines. »

Dans une lettre au Père Moore, le Chevalier supérieur Patrick Kelly a écrit qu'il était « particulièrement approprié » de nommer le nouveau centre d'après le fondateur des Chevaliers, car il a été formé à St Mary à l'époque où le centre se situait sur la rue North Paca. »

Le site actuel comprend une chapelle historique, des salles de classe et des salles de réunion, un centre de visiteurs, la maison Seton, où St Elizabeth Ann Seton a vécu; et un jardin intérieur. « Le lieu est construit pour la réflexion spirituelle, l'étude et la communauté », a déclaré le Père Moore. Le couvent qui abritera le programme de formation a été construit en 1898 et a été rénové au fil des années, pour la dernière fois en 2009. (Extrait de Catholic Review.)



La chapelle sur la rue Paca servira aux hommes qui choisissent une vocation.  
(Photo : Tom McCarthy/Catholic Review)

# RAPPORTS DE PRIÉRES EXAUCÉES

Sachant qu'un deuxième miracle est nécessaire pour que l'Abbé McGivney puisse devenir un saint, la Guilde des amis de l'Abbé McGivney continue de demander à tous ses membres de prier ce bienheureux serviteur de Dieu, de le faire connaître et de répandre la dévotion à son égard dans les paroisses et les conseils des Chevaliers de Colomb. Veuillez signaler toute faveur exaucée à la Guilde des Amis de l'Abbé McGivney ([guild@kofc.org](mailto:guild@kofc.org)).

## Cancer

Après avoir été informé que mon hypertrophie de la prostate pouvait être cancéreuse, j'ai commencé à prier le bienheureux Michael McGivney. Ce matin, les résultats de la biopsie indiquaient que tout était bénin. Merci, Abbé McGivney!

New Jersey

Chaque soir, j'ai prié le bienheureux Michael McGivney pour la guérison de mon petit-neveu et filleul atteint de cancer de la colonne vertébrale et du cerveau. Il a été traité après l'ablation de sa tumeur cérébrale au début du mois d'août. Bien qu'il lui reste un traitement de chimiothérapie, nous avons appris qu'une récente ponction lombaire ne contenait pas de cellules cancéreuses. Bienheureux Michael McGivney, priez pour nous!

Rhode Island

Mon père a reçu un diagnostic de lymphome il y a environ sept ans. Il a été traité efficacement, mais le lymphome finissait toujours par revenir sous différentes formes. L'an dernier, on lui a dit que le type de lymphome dont il est atteint est incurable, mais qu'il peut être pris en charge par différents traitements. Un ami de la famille a commencé à prier pour lui avec son groupe de prière des Chevaliers de Colomb il y a quelques mois. Mon père passe des examens tous les trois mois pour s'assurer que ses ganglions lymphatiques ne grandissent pas et que le cancer ne se propage pas. Nous avons obtenu les résultats de son examen le plus récent : « Il n'y a pas de cancer dans l'organisme à l'heure actuelle. »

New York

## Cœur

Les prières à l'abbé McGivney pour ma femme ont été entendues. Elle était atteinte d'une fibrillation auriculaire et a subi une ablation cardiaque. Son cœur a répondu à l'intervention, elle se sent mieux et reprend des forces chaque jour. Merci, abbé McGivney, d'avoir aidé son équipe médicale pour cette opération. Louez le Seigneur!

Alabama

J'avais des problèmes d'hypertension essentielle depuis environ deux ans, je prenais des médicaments contre la tension artérielle qui avaient beaucoup d'effets secondaires et qui ont affecté ma vie de façon négative. J'ai prié et demandé que ma tension artérielle soit réduite à 120/80 (ou mieux) pour que je puisse cesser de prendre le médicament. Environ trois semaines, ma tension artérielle est descendue à 116/68, et j'ai arrêté de prendre le médicament. Ma tension artérielle est maintenant stable, ma vie est bien meilleure et mon anxiété a été réduite, voire éliminée. Je remercie le Seigneur pour ce qu'il a fait grâce à l'intercession de l'abbé McGivney.

Pennsylvanie

## Greffé

Un frère Chevalier a eu plusieurs problèmes de santé : des problèmes cardiaques, de l'hypertension, un rein qui a lâché et une insuffisance rénale de l'autre côté. Notre frère était en dépression profonde, et notre conseil a demandé une relique de première classe du bienheureux Michael McGivney, pour un service de prière. Le lendemain du service, j'ai reçu un appel de notre frère qui m'a dit qu'il se sentait bien mieux et que la dépression profonde semblait disparaître. Sa tension artérielle était maîtrisée et son cœur semblait devenir plus fort, mais ses reins étaient toujours un problème, et les médecins ont recommandé une greffe. Il a reçu une dialyse, et quelques jours plus tard, on a trouvé un donneur parmi ses amis de longue date. En février 2023, la greffe a été terminée et il se porte très bien. Je crois que tout cela est dû à l'intercession de l'abbé McGivney.

Mississippi

## Infection

Je me suis ouvert le gros orteil, et peu de temps après, j'étais aux urgences avec une infection qui s'était propagée jusqu'à l'os. J'ai suivi les conseils des médecins et pris mon médicament, et un mois plus tard, mon orteil était guéri, plus rapidement que ce que les médecins attendaient. J'ai prié chaque jour le bienheureux Michael McGivney et je le remercie de l'aide apportée pour la guérison de cette blessure très grave.

Oregon

Mon conseil de CdeC a prié pour l'intercession de l'abbé McGivney pour la fille d'un membre qui souffrait d'un problème digestif inexplicable. Aucune explication médicale n'a été fournie pour expliquer pourquoi elle est passée de tubes pour s'alimenter à de la nourriture solide en cinq jours. Son père pense que c'est la prière.

Pennsylvanie

J'ai eu une infection accompagnée d'une douleur intense. J'ai été admis à l'hôpital par le service des urgences en état grave, et un traitement antibiotique par voie i.v. a été prescrit. Après trois jours d'antibiotiques i.v. constants et aucun progrès, j'ai prié l'abbé McGivney pour son intercession. J'ai été visité par une jeune infirmière nommée Faith qui avait un tatouage en forme de croix sur l'avant-bras; elle m'a dit que tout irait bien. Mon chirurgien est entré, a effectué une chirurgie d'urgence de quatre heures pour corriger les perforations de mon intestin et m'a dit que sans ça, je serais mort dans la nuit.

New Jersey

## COVID-19

Ma femme, Tina, a été hospitalisée pour une infection à la COVID-19 et une double pneumonie. J'ai reçu un appel du médecin m'informant qu'elle n'allait peut-être pas passer la nuit. J'ai immédiatement commencé à prier l'abbé McGivney pour le reste de la nuit. J'ai reçu un appel du même médecin tôt le lendemain matin disant qu'elle allait survivre pour une raison qu'il ne saurait expliquer. Quel soulagement! Je crois que ma femme a bénéficié d'un miracle de l'abbé McGivney.

Floride

## Emploi

J'ai prié le bienheureux abbé McGivney pour que mon fils trouve un emploi qui lui conviendrait. Il a trouvé le bon emploi en trois semaines! Merci, bienheureux Michael McGivney.

Connecticut

# ARTICLES DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'ABBÉ McGIVNEY

S.V.P. envoyer les articles ci-dessous à:

Indiquez le nombre d'articles désirés dans l'espace prévu à cet effet. Tous les prix sont en dollars américains, et comprennent l'expédition et la manutention, sauf mention contraire. Veuillez prévoir trois semaines pour la livraison.

Nom \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Ville/Province \_\_\_\_\_

Code postal \_\_\_\_\_

- Fiches de notes #A/#B (paquet de 6) - \$5
- Fiches de notes #A/#B (paquet de 12) - \$10
- Médaille de béatification du bienheureux Abbé McGivney - \$40
- Brochure de la messe de béatification - \$10 un exemplaire / \$6 chaque exemplaire supplémentaire
- Statue de 4 pieds (120 cm) - \$2 400 (plus expédition et manutention)
- Reliquaire (boîte avec relique de troisième classe) - don de \$20
- Plaque de l'abbé McGivney - \$190
- Figurine de 20 cm (fibre de verre) - \$50

Chapelet rouge (PG-614) - \$10

Chapelet blanc (PG-615) - \$10

Cuillère en étain - \$11

## ARTICLES IMPRIMÉS - GRATUITS JUSQU'A 25 EXEMPLAIRES

Brochure *Un modèle pour notre époque*  
**(NOUVEAU ET MIS À JOUR !)**

Prière pour la canonisation

Carte de prière pour la canonisation  
(avec relique de troisième classe)

Veuillez remplir et renvoyer à l'adresse suivante : Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326, États-Unis.  
Libellez les chèques à l'ordre des : Amis de l'abbé McGivney. Les dons déductibles d'impôt peuvent également être envoyés à cette adresse.

*De nombreux articles promotionnels et dévotionnels relatifs à l'abbé McGivney précédemment indiqués sur cette page peuvent désormais être achetés en ligne avec une carte de crédit ou un chèque sur le site internet KnightsGear ([knightsgear.com](http://knightsgear.com)).*

(Écrivez vos intentions de prière dans l'espace ci-dessous et envoyez-les à l'adresse ci-dessus.)

---

---



### Carte de prière pour la canonisation

Maintenant que l'abbé McGivney est « bienheureux », cette carte de prière pour sa canonisation est plus nécessaire que jamais. Commandez jusqu'à 25 cartes de prière.



### Relique de troisième classe

Un petit morceau de tissu touché par la dépouille mortelle de l'abbé McGivney est renfermé dans un reliquaire orné et placé dans un boîtier en plastique dur. Utiliser pour la prière personnelle et la dévotion. **Don : \$20**



### Statues de 20 cm

De fibre de verre finie dorure bronzée. Figurines de l'abbé McGivney tenant un volume avec en couverture l'emblème « KofC » en relief. **50\$**



### Plaque de l'abbé McGivney

Cette plaque en bas-relief est idéale pour être suspendue dans un lieu de réunion du conseil. Massive tout en étant portable, elle mesure 30 cm de hauteur, 25 cm de largeur, 1,2 cm de profondeur et pèse 1,8 kg. Fabriquée en poudre de marbre comprimé et plaquée d'un composite de cuivre et de nickel, chaque pièce est conçue à la main par une maison d'art catholique américaine. **\$190**



# Les Amis de l'Abbé McGivney

KNIGHTS OF COLUMBUS • 1 COLUMBUS PLAZA • NEW HAVEN, CT 06510-3326



Le Cardinal Timothy Dolan de New York, qui tient une relique de première classe pour bénir les participants, parle à l'ouverture d'une exposition intitulée « an American Blessed: Father McGivney, Founder of the Knights of Columbus », qui a fait ses débuts le 6 mars au Sheen Center for Thought & culture à Manhattan. (Photo : Paul Haring)

## DANS CE NUMÉRO —

De la part du directeur .....	1
Maison de formation McGivney	
Prières exaucées .....	2
Articles des Amis .....	3
Exposition McGivney à New York ....	4

## BUREAU DU DIRECTEUR, suite de la page 1

survivre à la confusion religieuse et sociale actuelle. Bien que nous travaillions avec sincérité pour renverser les tendances vers une société sans Dieu, notre confiance doit être placée dans la grâce du Christ et le pouvoir de son mystère pascal.

On nous parle tous les jours de guerre, de violence et de souffrances humaines profondes, ce qui suggère que ce mois de mai devrait devenir une période de changement à la puissance de Dieu pour sauver toutes les victimes des catastrophes naturelles et des maux insensés qui viennent de la folie humaine. La paix et la prospérité ne sont des possibilités réelles que si nous nous tournons vers le Prince de la Paix et sa Mère immaculée. Encore une fois, le Pape François insiste sur le fait que les chrétiens doivent accepter la responsabilité spirituelle des autres, en particulier ceux qui ont peu d'espoir pour un avenir de paix et de tranquillité. Avec nous, ce sont les enfants de Marie. Et nous sommes appelés à nous soucier « particulièrement pour ses fils et filles qui souffrent et qui n'ont plus la force de prier ». Les personnes qui souffrent dans les conflits et les guerres du monde entier ont besoin de notre soutien et de notre force spirituels. Marie est l'intercesseur idéal pour ceux qui sont négligés et perdus dans leur douleur et leur abandon.

Le bienheureux Michael McGivney était tendrement dévoué à la Mère de Dieu et prêchait à son sujet auprès de ses paroissiens. Son amour pour Notre-Dame se manifeste par le fait qu'il a été enterré dans deux scapulaires et avec un chapelet entre les mains. Pour lui, Marie était toujours la Mère de la miséricorde. Les besoins des gens qu'il servait étaient grands. Le chômage, la pauvreté et les familles déchirées par les troubles sociaux étaient des problèmes quotidiens pour le jeune prêtre et pasteur. Son peuple avait besoin de l'aide de Dieu pour résoudre les problèmes graves qu'il rencontrait. La clémence donne lieu à l'espoir parce que l'amour miséricordieux de Dieu, en pardonnant nos péchés, soulage le fardeau qui nous retient de la véritable paix

intérieure et d'un avenir de bonheur. Dans ce monde de conflits, Marie a été choisie par Dieu pour nous amener le Prince de la Paix.

La dévotion à Marie n'était pas simplement une consolation spirituelle pour l'abbé McGivney. Il connaissait le pouvoir de son intercession pour son peuple, et il a fait confiance à son rôle comme intercesseur devant Dieu. Ses prières sont une source puissante de l'action de Dieu dans nos vies. Mai était à saison annuelle de Marie, lorsque la confiance accordée au rôle de Notre Dame dans notre salut était mis en avant par la dévotion mariale le soir à l'église de la paroisse et par des encouragements à réciter le Rosaire en famille à la maison.

Les Chevaliers de Colomb de l'abbé McGivney poursuivent sa tradition de dévotion de l'appel d'offres à la Mère de Dieu. Chaque nouveau chevalier reçoit un chapelet et est encouragé à prier chaque jour, et elle tient toujours une place importante à n'importe quel rassemblement des Chevaliers. La dépendance aux soins spirituels de la mère de Jésus fait partie de l'héritage que l'abbé McGivney a redonné à ses héritiers spirituels.

Il est approprié que nous, en tant que membres de la Guilde, adoptions une intention spéciale pour le mois de Marie, afin que la cause de canonisation de Michael McGivney passe à travers l'intercession de la Mère de Dieu. Elle, qui nous a apporté le Sauveur du monde, intervient dans tous nos besoins. Grâce à son intercession, il est possible que le bienheureux Michael soit élevé aux honneurs de l'autel en tant que saint canonisé.

Bienheureux Michael McGivney, priez pour nous!

**Votre tout dévoué dans le Christ,**

*Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.*

**Père Gabriel B. O'Donnell, O.P.**

**Directeur des « Amis »**

**Vice-postulateur**